

Las normas de clase

Autor Susana Montalvo Rodr guez
martes, 16 de abril de 2013

Al comenzar el curso es muy importante que la clase conozca las normas que deber  seguir durante todo el curso, las cuales ser a importante que fueran parecidas para todo el centro. Deber n de ser pocas y bastante concretas para no impedir su correcta puesta en pr ctica. Podemos elaborarlas entre todos, y facilitar unos dibujos a los m s peque os para que las vean m s claras. Tambi n nos encargaremos de colocarlas en la clase para su visualizaci n constante.